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独家
调查

6月 20日，记者从送饮品男子
的手机订单上了解到，取餐的地点位
于二七区医学院地铁站附近的昆仑
乐居酒店郑州医学院店，距离郑发大
厦十多公里。

为啥在距离这么远的地方订
餐？大老远送过去为啥要放在绿化
带中？带着这些疑问，21日，记者来
到昆仑乐居酒店郑州医学院店了解
情况。

该酒店门口有摄像头，记者调取
监控发现，20日上午11点左右，疑
似酒店餐饮部员工用小推车将装在
黑色塑料袋中的东西往车上运，前后

一共搬运四趟。
酒店负责人告诉记者，该酒店餐

饮部是对外承包的，他只负责酒店运
营。“我可以帮你找一下餐饮部的负
责人。”他说。

没过多久，餐饮部负责人也来到
了酒店，看到监控中的其中两个黑色
塑料袋，称“那应该是水”。随后向餐
饮部专门做饮品的师傅打电话求证，
被告知“昨天没有做饮品”。

至于20日到底有没有订单？用
小推车运到车上的黑色塑料袋里装
的是什么？餐饮负责人表示，不确
定，订单查不了。

《“爱心便当”只能看不敢吃》追踪：

送餐酒店找到了 谁订的不清楚

把饭送到绿化带中，最终被环卫工人当垃圾处理掉，这样的举
动让网友大呼“活久见”。20日，记者在郑州市郑发大厦兴国路附
近的绿化带旁，等到了送餐的男子，但该男子表示自己是跑货拉拉
的，只管把东西送到客户指定位置，其他一概不知。6月21日，记者
找到了该男子所送饮品的取餐地址，看看到底是怎么回事。

□东方今报·猛犸新闻记者周兰/文图

有订单信息就能找到订单人是
谁，21日，记者在昆仑乐居酒店郑
州医学院店见到了餐饮部负责人，
她告诉记者，周一（22日）有郑发大
厦一位沈姓男子的订单，但是订单
信息不方便透露。

22日上午10点，记者来到该
酒店附近等待来取餐的车，直到11
点10分，都没看到有人来接单。

随后，记者走进该酒店才发现，
前一天还有工作人员的餐饮部已经
大门紧闭，空无一人。但挂着锁的
玻璃门上贴着一个很显眼的标签：

“6月22日 今日已消毒”，那么，为
什么当记者到达这里的时候，厨房
直接上了锁？

“餐饮部一般会做一些员工餐，
我也不知道为啥关了门。”该酒店负
责人表示。

附近一位男子表示，有见过
从酒店用小推车推出来的黑色塑
料袋，“里面装的是什么我也不知
道，看不见，还有一些是用纸箱装
着。”

此前，记者通过该酒店门口的
摄像头看到，20日上午11点左右，
疑似该酒店餐饮部员工用小推车
将装在黑色塑料袋中的东西往车
上运。

该酒店负责人表示，餐饮部在
今年5月14日承包出去，跟该酒店
签合同的是一名姓张的男子。

记者联系了承包餐饮部的张
先生，他表示，之前往郑发大厦送
过单，但并不能送进大厦，而是给
客户打电话，让人家下来取。至于
是谁订的餐，张先生表示“不知
道”，“送的有盖浇饭、饺子等”。

张先生表示，该餐饮部门的营
业执照已经于前些天注销。“我们
营业执照已经吊销了，最近并没有
送过餐。”记者约张先生见面了解
情况被拒绝，其称“我有权利不告
诉你们”。

那么，6月20日监控中出现的
黑色塑料袋里到底装的是什么？为
何在记者采访后的第二天，餐饮部
直接上了锁呢？

回应：订单查不了

在记者采访中，一位女士表示，
“盒饭就是这个酒店餐厅送的”，说完
就走了。

此前，送饮品的男子告诉记
者，他是货拉拉司机，塑料袋中是
客户在朋友那里下的单，朋友临时
有事，就拜托他送来。在现场，记
者并未看到该男子车上有任何货
拉拉的标志，该男子称，由于交警
一直在查，所以他已经将车身货拉
拉的标志撕掉了。

记者又联系该男子的朋友，电话

未接通就被挂断。
随后，记者拨打了货拉拉平台电

话，根据车牌号寻找6月20日送餐
的师傅，了解送餐订单情况，却被告
知，该车牌号车主去年就已经脱离了
货拉拉平台，所以已经找不到他的任
何记录。记者又提供该男子朋友的
电话，也被告知“查不到这个电话，不
是我们货拉拉的师傅”。

明明不是，却自称货拉拉师傅，
还把饮品送到绿化带中，这到底是怎
么回事呢？

平台：已经不是货拉拉师傅

餐饮部：营业执照已注销

6月23日上午，记者来到该酒
店时，一楼餐厅大门依然紧锁，门口
贴的标签改成了“6月23日 今日已
消毒”。

辖区五里堡食品药品监督管理
所的工作人员表示，在“爱心盒饭”
事件发生后，他们已暂时要求其停
业。

五里堡食品药品监督管理所所
长潘勇告诉记者，接到反映后，他们
立即进行了调查，先是对酒店的餐厅
进行了检查，检查结果没有问题。随
后，他们还将对餐厅生产的食物进行
抽检。至于“爱心盒饭”，初步确定是
从这家餐厅出来的，他们曾联系餐厅
负责人张先生，要求其来所里说明情
况，但对方一直拒绝。

潘所长通过寻求警方协助，又
通过酒店负责人做工作，最终一名
自称餐厅负责人的女士同意见面，
但不同意在场记者录音录像。

23日上午11点30分左右，这
位女士在金水路与京广路交叉口附
近一街边游园处现身，女士承认其
餐厅确实往绿化带里送过盒饭，但
是一次只送十几份，其他的都不是

他们送的。至于盒饭是谁订的，要
送给谁，为什么放在绿化带里，女士
仍表示不清楚，随后离开。

23日下午两点，记者试着联系
张先生，对方已是关机状态，该女士
的手机也一直无人接听。

潘勇表示，“爱心盒饭”被广泛
关注之后，他们也只能去查食品质
量安全方面的问题，至于这些盒饭
的来龙去脉，需要民警介入调查。

该辖区民警也表示，在没有立
案之前，他们介入也不合适。

在此，记者希望如果有知情人
士 了 解 情 况 ，请 拨 打 电 话
18738255993联系我们，我们将十
分感谢。也希望当事人发声，为这
些无辜的食物“正名”。

监管：相关部门约谈疑似送餐单位
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为有效预防和减少交通事故发生，
实现“减量控大”目标，安阳县公安局交
警漳河中队结合辖区夏季道路交通安
全特点，紧盯107国道柏庄市场、绕城
高速柏庄站口和安丰路口等事故易发、
多发重点路段，合理安排警力和调整勤
务，通过巡逻值守，全力保障群众出行
安全。

一、在重点路段和重点时段坚持增

派警力，延长勤务，实现“白天见警车，晚
上见警灯”，提高群众“见警率”。

二、对行人违规穿行道路，车辆随意
变道、转弯、掉头和逆向行驶等常见交通
违法行为，做到严查严管，坚持“零容
忍”，提高民警“管事率”。

三、对交通事故，坚持快速反应、迅
速处置和及时救援，努力降低事故后果，
提高伤者“救治率”。① 张洁

为推进道路交通事故预防“减量控
大”工作，安阳县公安局紧扣“违法”抓道
路各类整治，努力为人民群众创造良好
的道路交通环境。一是结合夏季交通安
全特点和本辖区道路交通实际，不断深
化交通整治成效，重点加大对无证驾驶、
酒后驾驶、超载超速等严重影响道路交
通安全违法行为的查处力度，并有侧重

地将整治时段延长，有效压缩各类严重
交通违法行为的生存空间。二是努力克
服警力少、天气炎热等现实困难，采用错
时错位的布警方法，针对可能出现交通
违法行为的重点时段和主要路段，积极
开展整治行动，并加强对夜间至凌晨时
段重点违法的整治，全面营造严管、严
查、严处重点交通违法的氛围。① 张洁

安阳县公安局紧扣“违法”抓道路各类整治

安阳县公安局加强事故易发路段巡逻值守

前一天还有工作人员的餐饮部大门紧闭


